

Descubre los mejores destinos para celebrar el 18

Con la llegada de septiembre, Chile se llena de color, música y tradiciones. Además, por la cantidad de días libres, es una ocasión precisa para impulsar el turismo interno, pues —de acuerdo a las proyecciones para el próximo fin de semana largo de Fiestas Patrias— serán más de 2.040.000 viajes, lo que representa un aumento del 5,2 % en comparación con 2023 y del 20,5 % respecto a 2019.

Asimismo, en todo Chile se desarrollarán diversas actividades para celebrar el 18, como fondas, ramadas, desfiles y más, eventos que complementarán la visita a los destinos nacionales.

La subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo, ha señalado que “las cifras para estos días reflejan un aumento en la cantidad de viajes y en el deseo de conocer nuestro país y celebrar nuestras tradiciones patrias. Según proyecciones de nuestra Subsecretaría de Turismo y la Junta de Aeronáutica Civil, de los más de dos millones de viajes, 380.000 se realizarán en avión, por lo que hay que planificarse”.

Al respecto, Cristóbal Benítez, director nacional de Sernatur, detalló que “en chileestuyo.cl, podrán encontrar toda la información que necesiten para preparar sus viajes con antelación, además de panoramas y eventos y, de esta forma, impulsar el turismo interno. En este sitio, tenemos itinerarios en todo Chile y un catálogo de experiencias con el que las personas podrán planificar sus próximos viajes y escapadas, ya sea de uno o más días, con consejos y sugerencias, como las actividades que no te puedes perder, los kilómetros que tendrás que recorrer y otros tips para una aventura inolvidable”.

La Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias Vargas, señaló que “la región de Atacama cuenta con lugares únicos que invitan a ser visitados. En estas Fiestas Patrias, hacemos un llamado a todas las familias de la región para que disfruten de la belleza y la diversidad de los destinos que Atacama ofrece. Nuestra región no solo se distingue por sus paisajes, sino también por contar con una gran cantidad de servicios registrados en Sernatur, garantizando una experiencia excepcional para los turistas.”

Por su parte, Alejandro Martín Caro, director regional de turismo de Atacama invitó a recorrer la región y a “Vivir Atacama y su gran diversidad de atractivos de manera responsable y cuidando el medio ambiente, ya que sólo así podremos vivir una experiencia única y permitir que el resto de los visitantes también lo haga. De la misma forma, hacemos un llamado a utilizar los servicios registrados en Sernatur (Sello R) y preferir los que además cuentan con Sello de Sustentabilidad Turística-Sello S.”

Las autoridades, además, recalcaron la importancia de planificar sus viajes con tiempo para aprovechar al máximo este fin de semana extralargo y conocer no solo nuestro país de extremo a extremo., especialmente la región de Atacama. Por ello, acá te entregamos recomendaciones y experiencias inolvidables para que celebres viajando y disfrutando de imperdibles destinos, gastronomía y otras actividades en estas Fiestas Patrias.

REGIÓN DE ATACAMA VALLES DEL CARMEN Y DEL TRÁNSITO

La zona alta del Valle del Huasco es por excelencia zona de tradiciones prehispánicas e hispánicas que se mantienen hasta nuestros días. Los valles del Carmen y del Tránsito, en la comuna de Alto del Carmen, son áreas en las que se asentaron los primeros colonos españoles en la primera mitad del siglo XVI. Sus tradiciones hacen de este destino un lugar que mezcla tradiciones palpables en sus sabores. Unos de ellos son los sabores de destilados como el pisco y el aclamado pajarete, que celebra su Día Nacional el 15 de septiembre para conmemorar la fecha en la que se le concedió la Denominación de Origen hace setenta años. Alto del Carmen posee la tierra, agua y sol en abundancia, factores clave para la obtención de una uva de alta calidad y de intenso dulzor natural que da vida a este vino naturalmente dulce y aromático que ha puesto al valle del Huasco en los ojos del mundo del vino.

PARQUE NACIONAL PAN DE AZÚCAR

El turismo de naturaleza es por excelencia el protagonista en la Región de Atacama, pues alberga ecosistemas únicos e indómitos parajes que hacen posible vivenciar experiencias magníficas. Por el norte, el Parque Nacional Pan de Azúcar es una de las áreas que puedes disfrutar en septiembre y todo el año, donde zorros y guanacos dan la bienvenida a los excursionistas que se adentran en sus senderos para apreciar la flora y la fauna de desierto cos-

tero que parece no tener vida, pero que esconde bajo su aparente manto desértico especies que han sabido adaptarse por años para permanecer hasta nuestros días. En este atractivo, los turistas y visitantes pueden encontrar servicios alojamiento turístico, restaurantes y otros.

CALDERA

Ofrece una amplia variedad de panoramas para conocer, recorrer y disfrutar de sus paradisíacas playas de arena blanca y aguas turquesas. Solo, con tu pareja o con tu familia, podrás realizar paseos náuticos y recorrer la costa, o disfrutar de sus cristalinas aguas realizar actividades acuáticas como Canotaje, Buceo o haciendo Cicloturismo por lugares increíbles. Además, si eres practicante de actividades como el snorkeling o te gusta deslizar por las olas, sus costas presentan excelentes condiciones. Todo acompañado de una gastronomía de lujo considerando la extensión de su costa.

También podrás visitar la Sala Museo-gráfica Paleontológica de Caldera la cual rescata la preservación del patrimonio paleontológico de toda la ciudad, el Sitio Paleontológico Los Dedos, que enseña a los turistas los fósiles de avifauna marina que habitó la zona costera hace millones de años como ballenas, delfines, tiburones y lobos de mar.

CHAÑARAL DE ACEITUNO

Paraíso imperdible para la observación de cetáceos sorprende por su maravillosa vida submarina y su gastronomía. Los amantes de la naturaleza aquí encuentran dos caras, aventura y paz en un solo lugar que, recóndito entre los farellones costeros del sur de la región de Atacama, entrega al visitante experiencias únicas, en parejas, con amigos o solos. De cara a Isla Chañaral, la más grande del complejo de islas que conforman el archipiélago de Humboldt, por años, la riqueza de sus aguas la han convertido en pasarelas de una gran variedad de cetáceos, entre los que se incluyen ballenas fin, minke, ballenas piloto, franca austral, sei, bryde, ballenas jorobadas, orcas e incluso la colosal ballena azul.

Si bien la mayor probabilidad de concentración de especies se encuentra entre los meses de noviembre y abril, los últimos años, es posible observar ciertas especies de cetáceos todo el año, quienes surcan las aguas de un lado a otro esperando ser vistos por los visitantes y turistas que recorren en embarcaciones los alrededores de la isla, quienes no solo podrán realizar paseos náuticos, sino también bucear.

PARQUE NACIONAL LLANOS DE CHALLE

Por el sur, manadas de guanacos reciben y observan a lo lejos a los aventureros que recorren los senderos del PN Llanos de Challe quienes durante el año pueden disfrutar del desierto de costa, un paisaje de latente aridez que no solo alberga familias numerosas de guanacos que han hecho de sus rincones su hogar, sino también hábitat de numerosas especies de flora nativa como la Copiapo de Carrizal y especies endémica en peligro de extinción como el Cactus Napina y la famosa Garra de León, ésta última que se abre paso cuando las condiciones climáticas lo permiten; agua caída y temperaturas apropiadas, llenando de vida los llanos y laderas del parque, junto a otro centenar de especies que cubriendo de color y vida cada rincón, dando lugar al fenómeno del Desierto Florido, una maravilla natural como pocas en el mundo y que se produce con mayor fuerza en este parque y sus alrededores.

Se pueden encontrar todos los servicios alojamiento turístico, restaurantes y otros, en serviciosturisticos.sernatur.cl.

Encuentra más información en chileestuyo.cl

Más de dos millones de viajes a nivel nacional en el fin de semana más esperado por los chilenos. Las autoridades de turismo, además, llamaron a hacer un turismo planificado para celebrar las Fiestas Patrias.

